

pressemittteilung

## 35-jähriges Bestehen von Fassadenbauspezialist seele in Gersthofen

Gersthofen, 21. Mai 2019. Im Jahr 1984 wurde der Fassadenbauspezialist seele mit Sitz in Gersthofen von Glasermeister Gerhard Seele und Stahlbau-Konstrukteur Siegfried Gossner gegründet. Durch die weltweite Realisierung von technischen Fassadenkonstruktionen und anspruchsvollen Gebäudehüllen wuchs das Unternehmen stetig. „Mit der gemeinsamen Firma wollten wir die Gewerke Glas und Stahl zusammenbringen, um Projekte aus einer Hand anzubieten“, sagt Gossner. „Das gab es damals in dieser Form nicht.“ Heute arbeiten für die gesamte Gruppe weltweit rund 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Dieses Jahr feiert das Unternehmen sein 35. Jubiläum.

### **Die Anfänge**

Gerhard Seele und Siegfried Gossner gründeten 1984 die seele GmbH und zum Ende des ersten Geschäftsjahres wuchs das Unternehmen bereits auf knapp 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an. Schnell entwickelten die beiden Geschäftsführer eigene Patente im Glasdach- und Fassadenbau und machten sich mit der erfolgreichen Abwicklung interessanter Projekte einen Namen in der Region. 1986 begann der Neubau des Firmengebäudes in Gersthofen, wo auch heute noch der Stammsitz des Unternehmens ist. In den folgenden Jahren folgte die Realisierung von regionalen Projekten, wie dem Rathaus in Neusäß (1988) oder verschiedene Stahl-Glas-Konstruktionen für den Augsburger Zoo. Durch das stetige Wachstum erweiterte seele sein Firmengebäude durch eine „gläserne Produktion“. Diese Glashalle, entworfen von dem Architekturbüro Kaufmann, Theilig und Partner, prägt auch heute noch das Erscheinungsbild des Standortes.

### **Stetiges Wachstum und internationale Ausrichtung**

10 Jahre nach der Gründung arbeiteten bereits 240 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für das Unternehmen. Einige von ihnen sind auch heute noch im Unternehmen tätig. So zum Beispiel Günther Mayer, der bereits vor der offiziellen Gründung Teil des Unternehmens war und somit dieses Jahr sein 36. Jubiläum feiert: „Ich war von Anfang an dabei und konnte hautnah miterleben, wie das Unternehmen stetig gewachsen ist und international an Bedeutung gewonnen hat. Von Gersthofen aus hatte ich als gelernter technischer Zeichner, und nun als Senior Design Manager, in all den Jahren die Möglichkeit an außergewöhnlichen Projekten von namenhaften Architekten mitzuarbeiten“, blickt Günther Mayer zurück.

In den 90er Jahren realisierte seele renommierte Projekte wie den Flughafen München, die Staatskanzlei München, das Designzentrum Linz oder die Neue Messe Leipzig. Die steigende Nachfrage nach der Kompetenz von seele erforderte

## pressemittteilung

die weltweite Expansion. So wurden 1994 Standorte in Österreich, Frankreich, Großbritannien, Hongkong und Singapur gegründet. Wenig später folgten dann noch USA, der Mittlere Osten und 1996 der Aufbau der eigenen Stahlbau-Fertigung in der Tschechischen Republik. Heute sind es weltweit 15 Standorte.

### **Einstieg ins Produktgeschäft**

Mit der Gründung der eigenständigen Firma sedak 2007 stieg die seele Unternehmensgruppe ins Produktgeschäft ein. sedak ist Premiumhersteller für übergroße Isolier- und Sicherheitsgläser von höchster Qualität und beeindruckt durch Maximalformate bis 20 Meter Länge in serieller Fertigung. 2013 erfolgte dann die Gründung eines weiteren Unternehmens im Produktgeschäft: Als Baelementehersteller bietet iconic skin modulare, wärmegeämmte Produkte wie GSP® und ISOshade® an.

### **Highlights aus der Welt des Fassadenbaus in 35 Jahren**

Von New York, London und Hongkong über Tokio bis Melbourne – hinter der Fassade herausragender Bauwerke steht der Fassadenbauspezialist seele. Aus dem tiefen Verständnis für verwendete Materialien entstehen seit 35 Jahren einzigartige Lösungen aus Glas, Stahl, Aluminium, Membranen und anderen Hightech-Materialien. So folgte beispielsweise 1998 der erste große Auftrag in Asien: Der Hongkong Airport. Auch das Maximilianmuseum in Augsburg zählt zu den Highlights mit seiner selbsttragenden Überkopfverglasung in Tonnenform mit nur 7kg Stahl pro Quadratmeter. Weltweite Aufmerksamkeit bekam seele vor allem durch die Zusammenarbeit mit Apple, die seit 2001 besteht. Der spektakuläre Glaswürfel für Apple an der 5th Avenue in New York zeigt die einzigartige Kompetenz von seele im Bereich der Ganzglaskonstruktion. Den Ritterschlag bekam seele 2015 als Apple-CEO Tim Cook zu Besuch bei seele in Gersthofen war. Die Unternehmensgeschichte ist geprägt von Superlativen des technologischen Fortschritts im Fassadenbau, Projekthighlights und mutigen Unternehmensentscheidungen. Die seele Gruppe gilt als Innovator des Fassadenbaus. „Neue Herausforderungen, die nicht jeder wagt, ziehen uns an, und wir können bei der Lösungsfindung auf hervorragende Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zählen, die jeden Tag die Zukunft unseres Unternehmens mitgestalten“, sagt Gerhard Seele.

## pressemitteilung

### seele unternehmensgruppe

Die seele Unternehmensgruppe mit Stammsitz im bayerischen Gersthofen ist ein weltweit führendes Fassadenbauunternehmen, das komplexe Gebäudehüllen aus Glas, Stahl, Aluminium, Membranen und anderen Hightech-Materialien realisiert. Gegründet wurde der Technologieführer im Fassadenbau im Jahre 1984 durch Glasermeister Gerhard Seele und Stahlbau-Konstrukteur Siegfried Gossner.

Aus dem tiefen Verständnis für Design und Materialien, setzt seele für ambitionierte Architekten und Ingenieure entwurfsgetreue Unikate um. Die seele Gruppe bietet ihren Kunden aus der Bauwirtschaft und Industrie das gesamte Dienstleistungsspektrum an: seele's Leistung reicht von der Forschung und Entwicklung zur individuellen Beratung und gemeinsamen Konzeption bis zur Planung, Konstruktion und Realisierung der Projekte. Eigene Produktionsstätten für technologisch anspruchsvolle Konstruktionen und eigene Montage vor Ort bilden den Garant für höchste Qualität „made by seele“.

Für die seele Unternehmensgruppe arbeiten weltweit über 1.000 Mitarbeiter und erwirtschaften einen Umsatz von ca. 250 Mio. Euro pro Jahr.

#### **Pressekontakt**

Raphaela Schießl

Pressereferentin

Telefon: +49 821 2494 – 824

E-Mail: [raphaela.schiessl@seele.com](mailto:raphaela.schiessl@seele.com)

[www.seele.com](http://www.seele.com)

pressemittteilung

Bildmaterial



Die beiden Gründer des Fassadenbauspezialisten seele: Siegfried Gossner und Gerhard Seele. ©seele/Jens Heilmann



Die Firmengebäude der seele GmbH und der sedak GmbH & Co KG. ©seele/René Müller



Konstruktions- und Fertigungsabläufe verschmelzen immer weiter. Die gläserne Fertigung schuf seele bereits 1990. ©seele/René Müller

pressemittteilung



Seit 2015 fertigt der Glasveredler sedak Isoliergläser in Übergröße mit der weltweit größten Isolierglaslinie ©sedak/René Müller



1999 realisierte seele das Tonnentragwerk aus 527 selbsttragenden Scheiben des Maximilianmuseum in Augsburg ©Werbefotografie Weiss

pressemittellung



seele realisierte mit der „Luxury Façade“ des Kaufhauses ICONSIAM in Bangkok eine der größten hängenden Ganzglas-Fassaden und setzte damit neue Standards im Fassadenbau. ©seele/Rien van Rijthoven



King's Cross, London: freitragendes Schalentragwerk von ca. 9.000qm ©Vinci